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REUNIAO DE DIRETORIA
Gestão “Refazer a Adunicamp”

Número: 05 / 1998-1999

Data: 13/07/1998 - Horário: 17 horas

Pauta: —

Informes :

1 — Reunião do Fórum das Seis dia 3/8 (segunda-feira)

Avaliação da greve das Federais;

2 — Debate sobre a Previdência na Adunicamp;

3 —- Revisão da Contribuição dos associados;

4 — Comissões de Orçamento e Salários;

Expediente :

1 — Campanhas de Mobilização para o 2o Semestre;

— Revisão Salarial,

— Lei Orçamentária,

— Denúncia, juntamente com funcionários do BANESPA, dos Deputados

que votaram contra o aumento do ICMS para as Universidades na

LDO;

2 — Avaliação da Greve das Federais

Ida do Prof. Adolpho para o Rio de Janeiro;

3 — Programação de eventos para o 2o semestre;

4 — Instalação de Linhas Telefônicas na Sede da Adunicamp.

Ordem do Dia:

a) Férias da funcionária Maria,

b) Solicitação de Apoio Financeiro (em anexo),

c) Política de Convênios,

d) Contratação de novo Patrulheiro,

e) Outros...
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ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - No 05/1998-1999
Data: 13/07/1998 - Horário: 17 horas

A reunião teve início com a presença dos professores: José Roberto Zan, presidente; O

professor Adolpho Hengeltraub, primeiro vice-presidente; Valério José Arantes, primeiro
secretário; Antonio Trigueiros, segundo tesoureiro; Clémence Marie Jouet-Pastre, diretora
de Imprensa. INFORMES:- a) Os professores Zan, Adolpho e Edmundo irão na reunião
do Fórum das Seis no dia 3/8/1998. Foi importante o debate sobre a Previdência, que
envolveu um bom número de professores. Solicitação de revisão da contribuição dos
associados será discutida em assembléia. Foi convidado um professor de Araraquara para
a Comissão de Orçamentos e Salários, e indicados também os professores Maurício

Coutinho e Mário Presser..O ICMS terá mento de 10% para o próximo mês. As
135 professoras Jane sé Paroeia, Sônia, Ur Elio fntiowskei ofereceram-se para

ajudar a atual Diretoria: EDIENTE.- 1) Há possibilidade do pagamento de um abono

para o segundo semestre devido ao aumento do ICMS e porque não foi vetado o repasse

da Lei Kandir. Além de denunciar os nomes dos Deputados que votaram contra o
aumento do ICMS, junto com os funcionários do Banespa que são contra a privatização;

foi sugerida a elaboração de uma proposta de texto a ser enviado via e-mails ou

telegramas para todos os Deputados. Será realizada uma reunião ampliada da Diretoria no

dia 4/8/1998, tendo em vista a reunião do Fórum das Seis de 17/8/1998, sobre a

mobilização. 2) O prof. Adolpho irá ao Rio de Janeiro em busca de informações mais

confiáveis sobre a Greve das Federais. A prof”. Emília solicita clareza nas diferentes

posições durante a greve. A prof Helena Freitas sugere que se verifique as diferenças
políticas. O prof. Trigueiros considera importante verificar a opinião da Andes-SN, do

comando de Greve e os resultados do movimento. 3) Foi organizada uma Comissão com

os professores Adolpho, Helena Freitas, Edmundo Dias, Adilson e Cristina Cunha, para

organizar a programação de eventos para o segundo semestre, com a sugestão já

encaminhada de organizar um encontro de todas as Universidades Estaduais do Brasil na

Unicamp. 4) O prof. Adolpho comunicou a necessidade de alteração das linhas telefônicas

da Sede da Adunicamp, devido ao estado de deterioração das linhas atuais > Aprovado.
ORDEM DO DIA:- a) Antecipação do período de férias da funcionária Maria:>
Aprovado; b) solicitação de apoio financeiro será avaliada; c) prof. Trigueiros ficará
encarregado da seleção dos novos convênios propostos para a Adunicamp; d) aprovada a

contratação do Sr. Luís Henrique, em substituição ao patrulheiro que foi dispensado; e)

prof Emília considera importante discutira em nossas reuniões a situação dos Institutos
de Pesquisa.Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 19 horas e eu, professor
Valério José Arantes, primeiro secretário, lavrei a presente Ata solicitando a Elena

Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação

da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária “Zeferino Vaz”, 14 de julho de 1998.

Prof. Valério José Arantes

Primeiro Secretário/Adunicamp
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